



学校だより

12月

令和4年11月30日

横浜市立芹が谷南小学校

学校Webページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/serigayaminami/>

創立50周年記念芹南ふれあいDayに向けて

校長 大島 恵子

朝晩の寒さに冬の到来を感じられる季節になりました。済んだ空気の中、校庭から見える富士山がより美しく見えます。令和4年も残り一か月、いよいよ明日からは師走です。青空に映える雪化粧をまとった富士山の美しさにパワーをもらい、芹南っ子と元気に毎日を過ごしたいと思います。

今、本校では12月17日（土）に予定している芹南ふれあいDayに向けて、各学年準備を進めています。今年は創立50周年のテーマ「芹が谷大好き 芹南50周年」の具現化に向けて、芹が谷のまちや学校に目を向けた学習を中心に、子どもたちが今までの学びを発表します。午前中はクラスごとに学習発表、午後からはテレビ放送で創立記念式を行い、午前中の発表をふり返り創立50周年をみんなでお祝いします。参観人数に制限を設けさせていただきますが、子どもたちが積み重ねてきた学習のまとめをぜひご参観いただきたいと思っております。

子どもたちが学習に取り組む中で、本当に多くの皆様にご協力をいただきました。ご多用の中、お話をしてくださったり子どもたちの質問に丁寧に答えていただいたりした地域の皆様。子どもたちの活動に関わり一緒に活動してくださる中で、ご指導ご協力いただいた皆様。施設等を見学した際に、分かりやすく説明してくださった方々。活動を進めていく過程で、地域の方からご支援をいただき自分たちの思いを実現し、形にしていくことができる喜びを子どもたちは味わいました。そして、多くの方と関わり交流を広げたり深めたりする喜びも十分感じてきました。私自身も地域の皆様のお話を伺う中で芹が谷のまち、歴史について知り、本校への皆様の温かい思いにふれさせていただきました。感謝の念を抱くと共に、大切なバトンを受け取ったことに改めて身がひきしまる思いです。学習のみならずたくさんのつながりの中で日々地域の皆様に支えられて過ごしていることのおりがたさを子どもたちと共にかみしめながら、芹南ふれあいDayを迎えたいと思っております。



装飾ボランティアの皆様が作ってくださった創立50周年をお祝いする作品です。
ありがとうございます。